

EN DEPENDENCIAS DE LA ESCUELA ESPAÑA

Docentes curicanos participaron en intensa jornada de capacitación

Intercambio de experiencias. La instancia tuvo como objetivo incentivar la lectura, particularmente, en el primer ciclo básico.

CURICÓ. Los docentes de nueve establecimientos que forman parte de un plan regional que ejecuta el Mineduc, participaron en una jornada de capacitación que se realizó en la Escuela España de Curicó, con el objetivo de incentivar la lectura en los alumnos.

En esta jornada intervinieron Alejandro Espinosa y Macarena Navarro, quienes son académicos de la Universidad Católica del Maule. Y además, la encargada regional del Ministerio de Educación, María Victoria Valenzuela

"Hemos estado trabajando durante todo este año con nueve establecimientos de la provincia, Brasil, Casa Blanca, Entre Aguas de



Para el director provincial de Educación, Rodrigo Castro, es importante avanzar hacia mejores aprendizajes en el área de la lectura.

Llico, Santa Rosa, entre otros", indicó Rodrigo Castro, director provincial

de Educación; quien añadió que este plan se encuentra focalizado en el

primer ciclo básico.

"Son colegios del sector urbano y rural que, gracias a

este programa, pueden mejorar sus logros", aclaró Castro.

En tanto, Mónica Meneses, encargada de la Unidad Técnico-Pedagógica de la Escuela Casablanca de la comuna de Molina, valoró este tipo de iniciativa que permite potenciar la escritura entre los niños.

"Es prioritario que se impartan este tipo de capacitaciones y se intercambien experiencias entre los docentes", aclaró Meneses; quien mencionó además que es muy positivo motivar a los menores del primer ciclo básico en la creación literaria.

"Los niños han manifestado bastante interés con este programa. Y esperamos replicar esta experiencia el

próximo año", precisó la docente.

MEDICIONES

De acuerdo a lo señalado por Rodrigo Castro, se ha registrado un mejoramiento en los resultados de la prueba Sínce de Lectura, retomando los aprendizajes que se tenían antes de la pandemia.

"Por eso, es importante seguir impulsando estos logros en los diversos establecimientos de la provincia", enfatizó.

La próxima implementación de esta prueba se realizará los días 23 y 24 de octubre, sexto básico; 6 y 7 de noviembre, cuarto básico; 13 y 14 de noviembre, segundo medio.